

<アンケートについて>

この度は、議会報告の動画をご覧いただき、そして、ご意見ご感想をお寄せいただき誠にありがとうございました。今回の配信は初めての試みで、次回以降も同じ方法で報告を行うかは決定しておりませんが、皆さまからいただいたご意見や、議会基本条例推進委員会での反省をもとに、今後は、議会での争点等について分かりやすく詳細に皆さまにお伝えできるようにするとともに、動画配信の分析結果を精査し、改善してまいります。

(アンケート集計結果について)

アンケート回収件数：ラディアン（2件）、議会事務局（1件）、ネットアンケート（6件）

(ご意見、ご質問に対する回答)

これまでシェアにのみやは、議会報告会と意見交換会の二部構成で開催してきました。今回は前者の報告会のみを動画配信しております。報告会で報告できる内容は、議会で議論した内容のみとなり、議員個々の考え方はお伝えすることはできませんので、物足りなさを感じられる方がいらっしゃるの承知しております。そういったことを解消する目的もあり、シェアにのみやでは、町民の皆さんのご意見を伺いながら、議員が個人の意見を述べることができる「意見交換会」も同時に行なってきました。現在はコロナ禍で集まって話し合いをすることができず、オンラインでの実施についても、全体での合意が得られないため、しておりません。各議員の意見や考えについては、それぞれの発信媒体で皆さまにお伝えする形となります。

議員の中には「報告会や意見交換会は議員個人が行なえば良く、議会主催で開催する“シェアにのみや”は必要ない」という意見もあり、今後は「議会としての広報のあり方」という視点から議論をしていく予定です。

また今回、議員個人へのご意見もいただきました。ホームページには掲載しておりませんが、議会では内容を共有しており、コロナ禍においては、それぞれが責任のある行動をするようにという話が議長からありました。

これからも皆さまに迅速かつ正確な情報をお伝えしていけますよう努めてまいります。どうぞよろしくお願い申し上げます。